

ほほえみ便り

2022年1月号

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別なご高配を賜り、まことにありがとうございます。厚くお礼申し上げます。

本年も、一層のご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

コロナウイルスは落ち着くことがなく、埼玉県にまん延防止等重点措置が発令されました。施設内の換気、手洗い、消毒の実施など今後も継続していきます。

1日には、「新年を祝う会」として、各ユニットで実施致しました。片方のユニットに集まり、お祝いのお酒にほんの少し口をつけたり、写真を撮ったりいつもと違った時間を過ごしていただきました。ご利用者様は普段と違った表情をされていました。育った地域のお正月のお料理の話、伝統行事などについて話して下さるご利用者様もいました。

今後も感染に気をつけながら、ご利用者様が安心して過ごせる環境を作っていきたいと思っております。

寒気厳しい折、どうかご自愛ください。

お知らせ と お願い

○コロナウイルスワクチン3回目接種ですが、2月に接種の予定となっております。ご自宅に接種券が届いた方は、すぐにご連絡下さい。

○面会についてですが、制限の中ご協力いただきましてありがとうございます。

今後の感染の状況によって変更などあった場合には、ご家族様にお知らせを送付させていただきます。

現在の面会ですが、面会後は速やかに移動をお願い致します。次の方の準備があつたり、密になる時間が長くなることがあります。現在、面会後にお話しする場合が多く、ご対応が困難になっております。また、時間に遅れて来られる方が増えてきております。ご利用者様の入浴、食事などに影響していることがあります。遅れて来られた場合には、大変申し訳ありませんが、時間を短くしていただくか、その日の面会をお断りする場合もあります。皆様お忙しいところ大変申し訳ありませんがご協力お願い致します。

○2月ヘアカット 2月1日・2月15日に予定しております。

3-3・4のみなさんです



1-1・2のみなさんです

